

# ¿QUÉ ES LA HEROÍNA Y CÓMO SE CONSUME?

La heroína es un **opioide altamente adictivo derivado de la morfina**. Causa euforia y sedación, pero conlleva graves riesgos como sobredosis y dependencia.



## Fumada

Aunque pueda parecer menos peligrosa, fumar heroína acelera el proceso de adicción de manera más rápida y, con el tiempo, causa daños en los pulmones.



## Inhalada

Al aprovechar el vapor al quemarla, la heroína llega rápidamente al cerebro, lo que intensifica los efectos de euforia y favorece la dependencia.



## Inyectada

La inyección intravenosa permite que la heroína llegue casi de inmediato al cerebro, produciendo un subidón intenso y una adicción extremadamente rápida.



SERVICIO PROFESIONAL

**Tratamiento en centros de desintoxicación en España.**



# RIESGOS DEL CONSUMO DE HEROÍNA

Con el tiempo, la heroína deja de causar placer y genera malestar al no consumirla. El "mono" provoca síntomas como ansiedad, temblores, vómitos y dolor corporal.

Con el tiempo los síntomas empeoran:



## Efectos físicos

### Infecciones en la piel

El uso repetido de agujas provoca abscesos y heridas infectadas.

### Colapso de las venas

La inyección continua daña las venas, dificultando la administración y circulación sanguínea.

### Daño hepático y renal

La toxicidad de la heroína afecta gravemente el hígado y los riñones, pudiendo llevar a insuficiencia.

### Problemas respiratorios y cardiovasculares

La depresión del sistema nervioso causa neumonía, bronquitis crónica y enfermedades cardíacas.



## Efectos psicológicos

### Depresión profunda

El placer inicial se convierte en tristeza constante y pérdida de interés en la vida.

### Ansiedad extrema

El miedo a la abstinencia o a no conseguir la droga genera una angustia permanente.

### Psicosis y delirios

El abuso prolongado puede causar alucinaciones y pensamientos irracionales.

### Deterioro cognitivo

Problemas de memoria, concentración y toma de decisiones afectan la vida cotidiana.

SERVICIO PROFESIONAL

Tratamiento en centros de desintoxicación en España.